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Auf die Anfrage, welche die Abgeordneten Melter und 

Genossen betreffend Unterführung der Bundesstrasse 1 unter der 

Bundesbahn südlich Lauterach in der Sitzung des Nationalrates am 

12.2. 1969 an mich gerichtet haben, beehre ich mich folgendes mit

zuteilen: 

Die einzelnen Fragen lauteten: 

1. Wird nun der Ausbau der Bundesstrasse 1 südlich Lauterach fortgesetzt? 

2. Bis wann kann mit dem Beginn der Baumaßnahmen gerechnet werden? 

Zu Frage !.:. 

Nachdem nunmehr die Detailprojektierung einer Autobahn

Seetrasse mit teilweiser Unterflurführung von Bahn und Strasse im 

Stadtbereich von Bregenz beginnt und die Güterbahnhofverlegung in den 

Raum Wolfurt-Lauterach feststeht, k arm auch die Planung der Unter

führung der Bundesstrasse 1 unter die ÖBB-Linie südlich von Lauterach 

in Kürze in Angriff genommen werden. 

Zu Frage 2: 

Sobald im Bundesfinanzgesetz für diese Baumaßnahme eine 

Bedeckung vorgesehen ist, bin ich als Ressortleiter berechtigt und in 

der Lage, eine verbindliche Aussage über den Baubeginn zu machen. 
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